



El oso de Juan Ramón de la Fuente

El 3 de diciembre la candidata Claudia Sheinbaum nombró a Juan Ramón de la Fuente coordinador del equipo para elaborar el plan de gobierno 2024-2030 y le instruyó realizar diálogos con la ciudadanía y escuchar sus propuestas.

Se le adelantaron al doctor De la Fuente.

Lo sustantivo del programa de gobierno del próximo sexenio ya se los dejó el presidente López Obrador.

De la Fuente es un profesional respetado, ¿cómo se presta a que lo dejen en ridículo?

Entre las tareas que dejó en su programa el Presidente está liquidar la reforma de pensiones que hizo en 1997 el presidente Ernesto Zedillo. El secretario de Salud era De la Fuente.

La cabeza del sector salud que hizo esa reforma al sistema de pensiones es el mismo personaje que ahora la va a revertir por antipopular y neoliberal.

El Presidente ya enlistó lo que falta para “continuar la transformación” y expresó su confianza en que su relevo “me hará caso”.

Lo hizo en una ceremonia en Palacio Nacional con toda la formalidad de quien deja un testamento histórico.

Además, el lunes de esta semana hizo el anuncio de que en la ceremonia del Grito de

USO DE RAZÓN

Pablo Hiriart

Opine usted:
phiriart@elfinanciero.com.mx
phiriartlebert@gmail.com

@PabloHiriart



Independencia va a dar detalles de los pendientes que deja a su sucesora.

Como ejemplo, dijo, está el “dar continuidad al mantenimiento de la carretera de Coatzacoalcos a Villahermosa”.

Desde suprimir a la Suprema Corte y crear una nueva insti-

tución con nueve ministros que serán electos por el pueblo el primer domingo del próximo año, hasta los empedrados en los caminos. Ya está el programa. Y si algo se reservó, lo dirá el 15 de septiembre próximo.

¿A qué vino De la Fuente, entonces?

¿Qué programa de gobierno está coordinando?

Ya está hecho.

Su jefa, la candidata Claudia Sheinbaum, hizo suyas todas las propuestas del Presidente y dijo que serán su programa y eje de la campaña.

La ceremonia en que fue presentado De la Fuente también tuvo formalidad. Hace dos meses y medio, en el Museo Interactivo de Economía, en la Ciudad de México, Sheinbaum presentó al equipo de trabajo que iba a elaborar el plan de gobierno.

Había personas bastante respetables entre los coordinados por De la Fuente, lo que se interpretó como un corrimiento hacia el centro de la candidata de Morena.

Sheinbaum habló en el evento y dio la instrucción de que “la próxima semana” (la segunda de diciembre de 2023) el equipo ahí



presente elabore un programa de gobierno a partir de “diálogos con la ciudadanía” en todo el país.

Durante la ceremonia De la Fuente hizo uso de la palabra y dijo: “Queremos presentar propuestas, escuchar proyectos, interactuar, dialogar con los diversos sectores de la sociedad, porque estamos convencidos que es a través de estos diálogos como vamos a poder fortalecer, impulsar y consolidar la cuarta transformación de México”.

El primero en entregar un paquete de propuestas para enriquecer el programa de la ‘4T’, y tomar el micrófono en el evento de Morena, fue el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes.

Su antecesor en la presidencia del CCE también elaboró, durante la pandemia, con los demás integrantes de la cúpula del sector privado, un paquete con 68 propuestas para salvar a pequeñas y medianas empresas, darle oxígeno a la planta productiva y evitar el despido de trabajadores.

El Presidente se las rechazó todas. Todas.

Ahora, dos meses después de la integración del equipo coordinador del programa de gobierno

de Claudia Sheinbaum, el Presidente elaboró el programa que le deja como tarea a la candidata si es que gana en junio.

Viene ahí la desaparición del INE y crear otro organismo integrado por consejeros electos por voto popular. Así el gobierno y su partido controlarán las elecciones.

Jueces, magistrados y ministros de la Corte serán electos por voto directo. El Ejecutivo va a proponer a 10 de los nueve ministros (el Poder Judicial a 10 y el Congreso a nueve).

Esto significa que nos juzgará, condenará o absolverá Morena.

Se eliminan los diputados plurinominales, con lo que se garantiza la sobrerrepresentación de Morena en el Congreso.

Los trenes concesionados deberán volver a dar transporte a pasajeros y operar con pérdidas, o quebrar.

¿Qué van a hacer, entonces, De la Fuente y demás integrantes de la comisión del plan de gobierno 2024-2030?

Se pueden ahorrar el gasto, y el oso, de las audiencias ciudadanas.

Ya les dejaron el plan de gobierno, que tiene el apoyo entusiasta de la candidata.

Mejor sigan las conferencias y discursos del Presidente, tomen nota, y digan cómo van a operar sus instrucciones.